

Jeep jetzt auch als Ski

Ab sofort gibt es einen Jeep-Ski für die Piste. Der in Jeep-Grün gestylte, mit einem unübersehbaren Markenlogo gebrandete „Jeep Powerrail“ des Ski-Spezialisten Fischer ist für den alpinen Einsatz gedacht.

Die beiden Unternehmen haben Ende vergangenen Jahres eine engere Zusammenarbeit gestartet. Der Fischer Jeep Powerrail ist bei Jeep-Händlern und im Sport-Fachhandel erhältlich. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Alpin-Ski: Fischer Jeep Powerrail.



Fischer-Ski Jeep Powerrail.

Alpin-Ski Jeep Powerrail von Fischer Sports

